



## Avançons !

Frère Yves Habert, couvent Saint Thomas d'Aquin à Lille

« Mais lui, passant au milieu d'eux, allait son chemin. » (Lc 4, 30)

Le Christ vient de faire la plus courte homélie de l'histoire. En lui, s'accomplit l'Écriture et cette révélation suscite des réactions contrastées, allant de l'étonnement bienveillant au déchainement de violence.

Mais lui, passant au milieu d'eux, allait son chemin !

Contemplons la souple démarche du Sauveur et la petite foule qui s'écarte devant l'homme qui marche. Il ne s'est pas arrêté comme le prédicateur, fier de son sermon, et qui s'attend à recevoir des félicitations à la sortie de l'église !

Mais il ne s'est pas arrêté non plus à la furie des habitants de Nazareth qui veulent le jeter par-dessus bord. Il va son chemin. Jésus est profondément libre et rien ne l'arrête.

Sa mission est plus importante que les louanges et les cris. Sans doute aussi préfère-t-il écouter en priorité la voix de son Père.

C'est aussi une leçon pour nous. Qu'est-ce qui nous arrête et nous empêche de poursuivre notre chemin de chrétien ?

Les flatteurs dont la petite musique nous chante à l'oreille que le peu de bien que je fais est déjà suffisant ?

Ou l'incompréhension des proches qui peut aller jusqu'à leur colère pour me paralyser ?

Dans les deux cas, je m'arrête et le Christ veut, au contraire, que je le suive sur son chemin, fidèle à ma mission et à l'écoute du Père.

Dimanche dans la ville [dominicains@retraitedanslaville.org](mailto:dominicains@retraitedanslaville.org)